

DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS

ADUANAS INCAUTA UN MILLAR DE PRODUCTOS INFORMÁTICOS FALSIFICADOS POR U\$S 200.000

Funcionarios del Departamento de Vigilancia Aduanera e Inspección de Aduana, en conjunto con integrantes de la División Investigaciones de la Prefectura Nacional Naval, decomisaron 1.000 periféricos para computadoras.

La continuidad de las investigaciones a operadores responsables de cargamentos ya fueron decomisados, por delitos contra la propiedad intelectual, determinaron la intervención en un contenedor, en el que, según constaba en la documentación, se transportaban productos informáticos para diferentes funciones, así como también relojes de pulsera.

Una parte del cargamento estaba constituido por disqueteras externas (Floppy Drive) de última generación, con sus correspondientes cables de conexión para puertos USB y discos con los programas de instalación.

Según las placas de identificación colocadas a esos periféricos, pertenecían a la marca Sony.

Con los antecedentes del caso y tras dar conocimiento a la Justicia competente, los funcionarios aduaneros actuantes contactaron a representantes de la firma en Uruguay y dispusieron la realización de los peritajes independientes y de la propia casa matriz en Japón.

Como resultado de la investigación técnica se pudo comprobar que se trataba de productos falsificados, ante lo cual la Jueza a cargo del caso dispuso la incautación del cargamento en infracción, valorado en unos U\$S 200.000 y la continuidad del contenedor hacia su destino, con el resto de la mercadería.